

Erfolgreiche Deutsche Meisterschaften der Schützen

Jedes Jahr im Spätsommer treffen sich in München auf der Olympiaschießanlage die besten Schützen Deutschlands und kämpfen um jeden Ring beziehungsweise jede Scheibe. Und auch der Schützenverein Scharthenberg machte sich in diesem Jahr wieder auf den Weg nach München zu den Deutschen Meisterschaften im Schießsport. In einer beeindruckenden Leistung hat der erst 14-jährige Simon Schaufler bei den Wettkämpfen auf sich aufmerksam gemacht. Mit dem Luftgewehr holte er sich den Titel des Deutschen Meisters. In der Disziplin LG-3 Stellung errang er den Titel des Deutschen Vizemeisters. Diese Erfolge sind nicht nur ein Zeichen für sein individuelles Talent, sondern auch ein Beweis für das gesamte Trainingsumfeld und die Unterstützung, die er erhält.

Gemeinsam mit dem Team Südbaden konnte er sich auch im RWS Shooty-Cup durchsetzen, einem Event, das für seine hohe Wettbewerbsfähigkeit bekannt ist.

Mit dem Zimmerstutzen belegte Harandizadeh Elham Platz fünf bei den Damen und Matthias Jäger Platz sechs bei den Herren 3.

In der Disziplin KK-3x20 konnten Matthias Jäger und Martin Kraus mit den Plätzen 29 und 30 auch gute Plätze belegen.

Im KK-60 Schuss liegend reichte es für Martin Kraus zu einem soliden 16. Platz, während Matthias Jäger sich auf dem 23. Platz wiederfand.

Diese Platzierungen sind das Ergebnis harter Arbeit, unzähliger Trainingsstunden und dem Willen, immer besser zu werden.



Beeindruckende Leistung: Simon Schaufler wurde Deutscher Meister im Luftgewehr und Deutscher Vizemeister in der Disziplin LG-3.
Foto: Daniel Fellner

Wir gratulieren Simon Schaufler ganz herzlich zu seinen großartigen Erfolgen und wünschen ihm sowie den anderen Teilnehmern weiterhin viel Erfolg und Freude bei ihren zukünftigen Wettkämpfen.

Schützenverein Scharthenberg 1921 Eisental e. V.